

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2008



Hagener Schützen feiern beim Herbstfestes ihre erfolgreichen Athleten

In einen mit bunten Herbstfarben dekorierten und grün-weißen Farbtupfern geschmückten Festsaal verwandelte sich die Aula der Heinrich-Heine-Realschule in Boelerheide, in der die Hagener Schützen am Wochenende ihr traditionelles Herbstfest feierten. Ein erster Höhepunkt war der imposante Einzug aller anwesenden Königspaare, angeführt von der

Kreiskönigin Brigitte und ihrem Prinzgemahl Hans-Dieter Schulz sowie der Bezirks- und Kreisstandarte. Die stellvertretende Kreisvorsitzende Doris Appelbaum und Rüdiger Schmithüsen überreichten die Kreisstandarte für die besten Vereinsleistung erneut an die Sportschützen Mittelstadt. Anschließend ehrten beide die Hagener Teilnehmer an den

Deutschen Meisterschaften, Freihand: die Junioren der Sportschützen Mittelstadt Melanie Kunz, Mareike Ostkamp, Vivian Strunkeit und Dominique Schoßland (alle KK-liegend) sowie Junior Kai Fengler vom SV Geitebrücke (Luftgewehr). In der Damenklasse vertraten Stefanie und Kerstin Appelbaum vom SV Lennetal mit dem Luftgewehr die Hagener

Farben und Wolfgang Luczak vom SV Hagen-Unterberg war einmal mehr mit der Gebrauchspistole 45 ACP am Start. Zu den ersten Gratulanten zählten der Kreis-Ehrenvorsitzende Emil Gens, das Kreis-Ehrenmitglied Udo Leibelt, der Bezirksvorsitzende Jochen Frank und der stellvertretende Nord-Bezirksvorsteher Günter Mosch. Foto: Monika Peters

2008-10-28 – WP